

Protokoll der Sitzung des Koordinierungskreises am 07.05.2019, 10.30-12.00Uhr

(in den Räumen des Evangelischen Kinder- und Jugendzentrums im Hinterhof)

Herr Paust-Nondorf begrüßt die Anwesenden.

Vorstellungsrunde

1. Genehmigung des Protokolls vom 20.02.2019 und Beschlusskontrolle

Das Protokoll wird genehmigt.

2. Vorgezogener Teil von Punkt 8. Verschiedenes: Dirk Rauchmann

Dirk Rauchmann berichtet, dass die Notinselrallye war auch in diesem Jahr (zum 10. Mal) ein voller Erfolg war. Es haben über 100 Kinder an der Rallye teilgenommen. Dank vieler Helfer war die Rallye dieses Jahr für die Organisatoren besonders stressfrei.

Die Idee zu „Rock am Bach“ soll noch dieses Jahr in die Tat umgesetzt werden. Die Fläche an der Fischtreppe Ecke Mendelweg am Brücker Bach soll dafür genutzt werden. Das Musikfest „Rock am Bach“ soll alle zwei Jahre im Wechsel mit dem Stadtteilstadt stattfinden. Es wird eine Bühne geben, auf der aus allen Bereichen der Werstener Musikszene etwas aufgeführt werden soll. Der Samstagabend soll mit einem Rockkonzert schließen und die Veranstaltung am Sonntagvormittag mit Jazz-Frühshoppen enden. Ebenso soll es eine Trödelmeile und Essens- und Getränkestände geben. Es gab bereits einen Ortstermin mit den Verantwortlichen der Stadt.

Das Festival ist für den 21. und 22. September 2019 geplant.

Ideen für Auftritte gerne schon ab sofort an Herrn D. Rauchmann:

[rauchmann.dirk@googlemail.com](mailto:rauchmann.dirk@googlemail.com)

3. Vorstellung „Evangelisches Kinder- und Jugendzentrum im Hinterhof“

Der Hinterhof stellt sich und seine Arbeit vor.

4. Finanzen Herz und Hand

Die Stiftung hat in den Jahren 2016 bis 2018 jeweils Spenden in Höhe von 7000 € bis 8500 € erhalten. Durch weitere Einnahmen hatte die Stiftung pro Jahr ca. 13.500 € bis 16.000 €. Ausgegeben wurden zwischen 16.000€ und 18.000 €.

Neben einigen Einzelfallhilfen konnten durch die Stiftung verschiedene Projekte im Stadtteil gefördert werden. Unter anderem wurden die Hochbeete im Nachbarschaftsgarten befüllt, ein Zirkusprojekt einer Grundschule mit finanziert und zahlreiche Aktionen wie „Alde Wähschdener im Zelt“, die „Seniorenstippfahrt“, die „Kindermusikwochen“, die Weihnachtsgeschenkeaktion und der Werstener Adventskalender finanziell unterstützt.

#### 5. Kindermusikwochen

Die Kindermusikwochen haben in diesem Jahr zum achten Mal stattgefunden. Es haben zwei Schulen und sechs Kindergärten daran teilgenommen. Dieses Jahr hat die Aufführung im kath. Pfarrsaal in St. Maria Rosenkranz mit zwei aufeinanderfolgende Aufführungen stattgefunden, damit für alle Zuschauer/innen ausreichend Platz vorhanden war. Platztechnisch ist die Aula der Joseph-Beuys-Schule der favorisierte Aufführungsort, aufgrund von diversen terminlichen Überschneidungen wird eine erneute Aufführung dort eher nicht realisierbar.

#### 6. Vorstellung Mitmachzirkus

Entfällt

#### 7. Jahresplanung

30 Jahre Kinderrechte: Die Mosaikschule sprüht mit Sprühkreide die Kinderrechte auf den Boden und interviewt dazu Passanten. Der erste Aufschlag hat in Wersten vor Rewe stattgefunden. Am Montag, den 13.05.2019, wird die Aktion zwischen 10 und 12 Uhr auf dem Shadowplatz wiederholt.

Die weitere Idee aus der vergangenen Sitzung wurde von Herrn Rauchmann bereits vorgestellt (s.2.).

#### 8. Berichte und aktuelles der KOK-Mitglieder, Verschiedenes, Termine

09.05.2019 Vitaltag im Stephanushaus, ab 15.00Uhr

09.05.2019 Vortrag „Homöopathie für den Notfall“ in der Falkenapotheke, ab 19.30Uhr

15.05.2019 „Erste Hilfe“ für Eltern und Großeltern in der AWO Kita Lummerland

18.05.2019 Kindertrödel in der Kita der Arche

24.05.2019 Alde Wähschdener im Zelt, Schützenzelt

24.-27.05.2019 Schützenfest

12.06.2019 Tag des offenen Hofes von Nestcafé & Kita der Diakonie, 15.00-17.00Uhr

05.07.2019 Sommerfest Die Arche

07.07.2019 Gemeindefest der ev. Kirchengemeinde

12.07.2019 Sommerfest ev. Kinder-und Jugendzentrum im Hinterhof

Anträge an den Verfügungsfond, in Höhe von bis zu 4.000€, können bei Herrn W. Brandt bis zum 15.06.2019 eingereicht werden (Ende Juni ist die nächste Sitzung):

[wilfried.brandt@duesseldorf.de](mailto:wilfried.brandt@duesseldorf.de)

Infos zum Verfahren gibt es auch im Stadteilladen, bei Herrn Dolle (Bezirksvertretung 9 und Herrn Paust-Nondorf (Mosaikschule).

Der Stadteilladen erhält eine FSJ/BFD-Stelle. Diese soll u.a. für die Öffnung und Durchführung von niederschweligen, umweltpädagogischen Angeboten im Nachbarschaftsgarten eingesetzt werden. Wer einen Interessenten/eine Interessentin für die Stelle hat, kann sich gerne im Stadteilladen bei Frau Thomassen melden.

Frau Reich möchte für ihre Kindertageseinrichtungen ein Lastenfahrrad anschaffen, um mit diesem das Mittagessen zu transportieren. Dieses kann dann auch von anderen Institutionen ausgeliehen werden.

„Sport im Park“ im Nachbarschaftsgarten ist mit 16 Teilnehmerinnen und Teilnehmern am ersten Trainingstag gut angelaufen. Das Angebot „funktionales Training“ für alle Altersklassen findet jeden Donnerstag von 9.30Uhr bis 10.30Uhr im Nachbarschaftsgarten statt.

#### 9. Neuer Termin

01.07.2019 18.30-2000Uhr im Rathaus Benrath (offener Beginn um 18:00 Uhr)

Protokoll: Claudia Geller-MacCarty

07.05.2019

Gesehen: Julia Thomassen, Jürgen Paust-Nondorf